

Musikverein ehrt verdiente Mitglieder



FOTO: SAVER

Beim Neujahrskonzert ehrte der Musikverein Konken langjährige Vereinsmitglieder. Vorsitzende Nicole Becker zeichnete Hans-Dieter Daub, Ernst Fauß, Karl Trumm und Karl Scherer für 50 Jahre Mitgliedschaft mit der Ehrenurkunde aus. Hans Jung und Lothar Biehl müssen zu einem späteren Zeitpunkt geehrt werden. Fritz Emrich erhielt für sein 40-jähriges Engagement eine Urkunde und Harry Schneider kann auf 30 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken. Für 30 Jahre aktive Tätigkeit erhielt Gunter Rübel das goldene Ehrenabzeichen des Musikverbandes. Daniel Pfeiffer und Wolfgang Schön wurden für ihre 20-jährige aktive Tätigkeit mit dem silbernen Ehrenabzeichen ausgezeichnet. Die Ehrungen nahm Dieter Allenbacher, Vorsitzender des Kreismusikverbandes Kuseler Musikantenland vor. Unser Bild zeigt (von links): Fritz Emrich, Karl Trumm, Karl Scherer, Hans Dieter Daub und Ernst Fauß. |res